Descubre

## Dime qué máster buscas

Ejemplo: master executive MBA

y te diré dónde encontrarlo

Noticias La Unión Europea destinará 660 millones de euros para becar a 294 científicos

## Reportajes

Llega el momento del teletrabajo

Máster online vs Máster presencial.

Las becas de postgrado que vienen en 2012 Industria de contenidos digitales:

postgrados para un sector con presente y futuro

Los másteres más curiosos y divertidos del mundo

Adónde redirijo mi carrera desde la

¿Quieres trabajar en finanzas? No puedes perderte estos másteres

Cómo crear un currículum internacional

Ver más Reportajes

#### **Breves**

Máximo histórico de parados con casi 5,3 millones

Nueva edición de los Premios Excelencia de UC3M

Comienza una nueva edición del Máster ENGIPLANT

Cuatro contratos postdoctorales para

CEF presenta 14 nuevos cursos y seminarios en 2012

Premios Universitarios a la Eficiencia

YAHOO! avala un máster de la Universidad Nebrija

Nuevos cursos de I+D+i en materia agroalimentaria

Ver más Breves

Energética

#### Sigue nuestros pasos

# La Unión Europea destinará 660 millones de euros para becar a 294 científicos

El Consejo Europeo de la Investigación ha anunciado una nueva convocatoria de su programa de becas de la que se beneficiarán 294 científicos durante los próximos cinco años y cuya dotación es de 660 millones de euros.

JOSÉ TRECET - REDACCIÓN MASTERMAS - 26/01/2012

Enviar







1

El ERC, siglas en inglés del Consejo Europeo de la Investigación, ha anunciado la

cuarta edición de su programa de apoyo a la investigación. En total, el organismo creado en 2007 financiará los proyectos de 294 científicos con becas que pueden alcanzar los 3,5 millones de euros.

Para ello y a través de los presupuestos comunitarios, el ERC destinará 660 millones a esta iniciativa, destinada a investigadores de reconocido prestigio y sobresalientes en su cambio, lo que supone un incremento cercano al 12% respecto al año anterior. El organismo recibió en esta edición un total de 2.284 peticiones, un 13% más que en 2010.

La comisaria comunitaria de Innovación, Márie Geoghegan-Quinn, ha explicado que "apoyar a los mejores investigadores que trabajan en las fronteras del conocimiento es esencial para la competitividad europea". Desde su perspectiva, "el ERC ha sido todo un éxito en sus primeros cinco años, con un flujo cada vez mayor de resultados provenientes de sus investigaciones", un extremo que se confirma con un 12% de tasa de éxito en las investigaciones.

El ERC beca proyectos en las áreas de ciencias sociales y humanidades (ver ganadores), ciencias de la salud y biología (ver ganadores) y física e ingeniería (ver ganadores). El último de ellos ha acumulado un 46% de las becas, mientras que 36% han sido para el segundo y un exiguo 18% para el primero.

### España obtiene 15 becas

Por países, Reino Unido, Alemania y Francia son las que mayor número de becados suman y también son los países donde más investigaciones se financiarán.

Por su parte, España se ha tenido que conformar con 15 becas a nueve centros diferentes. Así, tres han ido a parar al Institut de Recerca Biomèdica (IRB) de Barcelona y a la Agencia EstatalConsejo Superior de Investigaciones Cientificas, dos para la Universitat Pompeu Fabra y se han tenido que conformar con una sola beca el BCBL (Basque Center on Cognition Brain and Language), la Fundacio Imim, Universidad Autonoma de Madrid, la Fundacio Privada Centre de Regulacio Genomica, la Universidad Autonoma de Madrid, la Fundacion Centro de Estudios Monetarios y Financieros y la Fundacion Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares Carlos III.

iSíguenos también en Facebook y Twitter! Te esperamos

Más información:

ERC (Consejo Europeo de la Investigación)

Contenidos relacionados en mastermas.com:

Las becas de postgrado que vienen en 2012

El CNIO convoca sus becas de doctorado en investigación sobre el cáncer

El Consejo de Seguridad Nuclear convoca ocho becas para especializarse en energía nuclear

« volver al histórico de Noticias

Lo más buscado

Máster Dirección Comercial Máster en Nutrición Masters en Savia Amadeus Máster Urhanismo Máster en Energías

Masters en Prevención de riesgos laborale

1 de 2 27/01/12 12:18